

# SOLIDARITÉ

# 5 074 kilos de raisins récoltés



Comme chaque année, cette demi-journée de vendanges était solidaire, en lien avec le Rotary de Châlons.

## CUMIÈRES

5 074 kilos de raisins récoltés. C'est le butin collecté ce week-end en une demi-journée, samedi, sur les terres de la famille Fourmon à Cumières. Les grappes ramassées serviront à faire le précieux champagne Perrier, dont le siège est à Châlons, avenue de Paris.

## POUR CETTE 23<sup>E</sup> ÉDITION, 49 BÉNÉVOLES ONT PRIS PART À L'AVENTURE

Comme chaque année, cette demi-journée de vendanges était solidaire, en lien avec le Rotary de Châlons. 49 personnes ont participé bénévolement. La somme collectée et don-

née par la famille Fourmon n'est pas encore consolidée, on ignore pour l'heure le montant du chèque et d'ailleurs, l'association qui en bénéficiera n'a pas encore été choisie, il est un peu tôt. Quoi qu'il en soit, comme l'a mentionné le président du Rotary Fabrice Jobert, ce qui compte, c'est le geste, dans la bonne humeur et la bonne entente, accompli ce week-end, sous un ciel qui menaçait d'être gris mais s'est révélé radieux. Jean-Claude et Benjamin Fourmon ne se sont pas privés de féliciter les Rotariens et leurs amis qui avaient pris part à l'événement et se sont réjouis de cet élan collectif et solidaire. ■ S.U.